



MTA GOPIC FRANCE  
2 RUE DES VOYELLES  
93290 Tremblay-en-France -  
RCS : Bobigny B 807 384 128 Bobigny

Tél : 01 84 80 53 31  
Fax :  
Email : invoice@mtacolis.com

le 31/01/2024 **CONFIRMATION D'AFFRÈTEMENT**

**Voyage N° 24010178** Référence à rappeler sur votre facture

A l'attention de Bartek Fürst, Fürst Transporte GmbH  
Adresse : Kurze Straße 2 , DE, 31832 Springe  
Tél : +49 173 6760325  
Fax :

**Marchandises :**  
Marchandises Générales / Savoyarde / Tautliner / Ensemble  
Support : 12,00 pal  
Poids : 15000.00kg  
**Prix convenu HT : 220.00€**

**Ordre de transport :**

**Chargement**  
31/01/2024  
08h00 - 15h00  
N° Commande : 3652595282 - 426626267  
Lieu : DM DSV RDC Peine 31224 Peine DE LIEBIGSTR 2 .  
Marchandise : Marchandises Générales/Savoyarde / Tautliner/Ensemble  
Complet : Oui -- Quantité : 12.00 pal -- Poids : 15000.00kg  
Spécificités : Echange palette : Non

**Livraison**  
01/02/2024  
08h00 - 15h00  
N° Commande : 3652595282  
Lieu : XOX-Gebäck GmbH 31789 Hameln DE AM HASTEBACH 8  
Marchandise : Marchandises Générales/Savoyarde / Tautliner/Ensemble  
Complet : Oui -- Quantité : 12.00 pal -- Poids : 15000.00kg  
Spécificités : Echange palette : Non

CONDITIONS GENERALES: En acceptant le présent contrat, vous vous engagez à respecter les conditions suivantes si dessous  
- Disposer du matériel roulant adéquat et conforme tel que conclus. Ainsi que le matériel de sécurités en nombre et en qualité suffisant  
- Le ré-affrètement est strictement interdit, sauf autorisation expresse de notre part  
- Le conducteur doit avoir une attitude professionnelle et doit se montrer courtois sur les lieux de chargement et de déchargement  
- Nous ne sommes pas responsables des temps d'attente sur les sites de chargement et de déchargement  
- Nous tenir informés immédiatement en cas de problème survenant dans l'exécution du transport (retard, accident, réserve émise sur l'état de la marchandise...)  
Vous êtes tenus de respecter le type et les dimensions de palettes conclus avant le transport. Nous acceptons des palettes 120\*80 (sauf si mention contraire)  
- En cas de retard de chargement ou de déchargement de votre part, vous supporterez les frais de pénalité engagés par nos clients  
- En cas de litige, les partis s'engage a faire recours uniquement aux tribunaux et à la législation française  
Conditions de règlement : 60 jours fin du mois, à la date de réception de la facture et copy de CMR.  
.....  
- To have at your disposal adequate and compliant rolling stock as concluded. As well as the safety equipment in sufficient number and quality  
- Re-chartering is strictly forbidden, unless expressly authorised by us  
- The driver must have a professional attitude and must be courteous on the loading and unloading sites  
- We are not responsible for waiting times at loading and unloading sites  
- Keep us informed immediately in the event of any problem arising during the transport (delay, accident, reservations about the condition of the goods, etc.)  
You are obliged to respect the type and size of pallets agreed upon before the transport. We accept 120\*80 pallets (unless otherwise stated)  
- In case of delay in loading or unloading on your part, you will bear the penalty costs incurred by our customers  
- In the event of a dispute, the parties undertake to have recourse only to the courts and to French legislation  
Terms of payment: 60 days end of the month, on the date of receipt of the invoice and copy of CMR.

adresse de facturation/invoice adress : invoice@mtacolis.com  
(send your invoice and copy of CMR there)

MTA GOPIC FRANCE SAS au capital de 30.000 €  
Siège Social : 3 RUE DU TE BÂTIMENT 3440  
ZONE FRET CARGO 7 AEROPORT ROISSY CH DE GAULLE CEDEX  
93290 TREMBLAY EN  
FRANCE  
envoyez vos CMR a l'adresse suivante : contact.cmr@mtacolis.com  
TVA intracommunautaire : FR25807384 128  
SIRET (siège) : 807 384 128 00011  
807 384 128 R.C.S. Bobigny

**ADRESSE DE FACTURATION**  
MTA GOPIC FRANCE  
2 RUE DES VOYELLES  
93290 Tremblay-en-France  
FR25807384128

**Exploitation**  
Veuillez nous retourner ce fax avec votre "Bon pour Accord" et votre cachet  
L'absence de réponse dans l'heure suivant l'émission du fax correspond à l'acceptation du transport.